



PRÉFET DU CALVADOS

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Manifestation non déclarée du 17 avril 2023

Caen, le 17/04/2023

L'appel à la mobilisation contre la réforme des retraites devant la mairie de Caen a rassemblé ce jour environ 900 manifestants.

À l'issue de ce rassemblement, une manifestation sauvage s'est poursuivie dans les rues du centre-ville, suivie par un attroupement qui s'est formé devant la préfecture du Calvados. Un groupe d'individus hostiles a tenté de mettre le feu à un amas de poubelles devant son portail d'honneur. Les forces de l'ordre ont été contraintes de faire usage de moyens de défense et notamment de gaz lacrymogène pour disperser ces manifestants.

Au cours de leur déambulation dans l'hypercentre, de nombreuses dégradations (feux de poubelles, dégradation du mobilier urbain, abribus vandalisés) ont été commises.

L'action des forces de l'ordre a permis d'interpeller 7 individus se livrant à ces dégradations.

Le préfet du Calvados condamne très fermement ces actes et adresse ses remerciements aux policiers, gendarmes et pompiers, qui ont été pleinement mobilisés pour garantir la sécurité de nos concitoyens.